



Teoría de la Conspiración

Tiene razón la presidenta electa, Claudia Sheinbaum al responder al expresidente Ernesto Zedillo tras, según él, "romper el silencio" y opinar sobre la reforma al Poder Judicial, asegurando que es "un representante del viejo régimen, un representante de corrupción y privilegios y como tal, opina".

Después de que el expresidente de México, Ernesto Zedillo aseguró que la reforma judicial, de la Cuarta Transformación, destruye el Estado de derecho y la democracia, son varias las voces que lo han criticado y de paso le han recordado sus conspiraciones y desempeño como presidente de México.

Por si no lo recuerda, aquí algunos de sus desaciertos publicados en diferentes medios de comunicación:

En su sexenio florecieron los grandes cárteles de las drogas porque dedicó a la Procuradu-

ría y organismos de inteligencia del Estado a espiar y filtrar expedientes judiciales y conversaciones telefónicas privadas.

Las tasas de interés subieron por encima del 120 por ciento anual, y millones de mexicanos perdieron su patrimonio y las empresas quebraron.

Deshizo el Programa Nacional de Solidaridad y la pobreza extrema creció.

Instaló mesas con el EZLN en San Andrés Larráinzar y su gobierno firmó los llamados "Acuerdos de San Andrés", que daban autonomía en regiones del territorio nacional a un Ejército distinto al nuestro.

Quería privatizar a la CFE, sin embargo, no pudo debido a las movilizaciones en contra.

Se aplicaron una serie de cambios al sistema de pensiones, bajo el pretexto de que el IMSS estaba endeudado y era incapaz de pagar esta prestación a los trabaja-

dores, y a partir del 1 de julio de 1997 entró en vigor la Ley de los Sistemas de Ahorro para el Retiro, la cual reemplazó el esquema de pensiones previsto en la Ley del Seguro Social de 1973, la cual permitía a las y los trabajadores jubilarse los 65 años y obtener el 100% del salario promedio obtenido durante los últimos cinco años antes del retiro.

Optó por rescatar a los bancos en lugar de permitir su quiebra, utilizando el Fobaproa, creado en 1990 con la finalidad de ser un fondo de contingencia económica. De 175,000 mdp que costaría el rescate de banqueros y empresarios, la cifra aumentó a 3 billones de pesos. Cada año los mexicanos debemos pagar de 40 a 60,000 millones de pesos por intereses desde hace 20 años. Podríamos seguir, pero el espacio ya no da para más.

Comparta su opinión en:

buzon@elindependiente.mx



Este domingo, la directora general del periódico *La Jornada* (al centro), dio un discurso por el festejo del 40 aniversario del diario. *El Independiente* felicita a Carmen Lira Saade y a todos los periodistas y trabajadores del diario y les desea que sean muchos años más. (Foto: Guillermo Negrete / *La Jornada*)

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

 **EL INDEPENDIENTE**

2

18/09/2024

OPINIÓN



PODER LEGISLATIVO FEDERAL
CAMARA DE DIPUTADOS

